

Hyatt Place & Tropical Casino

Llega el segundo hotel para Bayamón

Por Juan Carlos Ortega

Redacción EL TODO

jortega@periodicoeltodo.com

Bayamón se encamina a tener su segundo hotel y el primero de una cadena internacional. Se llamará el Hyatt Place Bayamón & Tropical Casino.

Estará frente al mogote del Parque de las Ciencias y visible desde la carretera PR-167, a pasos también de Plaza del Sol. Abrirá en el primer trimestre de 2014.

El alcalde Ramón Luis Rivera y el gobernador Luis Fortuño, anunciaron esta semana la construcción a un costo de \$49.5 millones de un Hotel Hyatt Place. Bayamón aportará \$7 millones de fondos locales.

El gobierno estatal aportará \$13 millones.

Rivera Cruz explicó cuán difícil fue lograrlo. Anteriormente la cadena Holiday Inn anunció uno de sus hoteles allí, pero quedó en nada.

"Nos tomó más de ocho años en convencer a la empresa privada y al gobierno de que esto era viable, por eso otros esfuerzos similares no tuvieron éxito, pero gracias a la visión y confianza de nuestro gobernador, el proyecto será una realidad", dijo.

La instalación tendrá 156 habitaciones, un casino, restaurantes y áreas recreativas.

Se anunció que tendrá el estacionamiento más moderno de Puerto Rico, con el uso de tecnología para facilitar el tránsito de entrada y salida, así como el manejar dentro del edificio de varios pisos. Acomodará 250 automóviles. Las paredes de la estructura se usarán como mural de arte para artistas locales que podrán plasmar sus obras allí, en lugar de las aburridas paredes de un estacionamiento convencional.

Este hotel marcará el regreso de los Hyatt a Puerto Rico.

La construcción generará unos 180 empleos directos y 305 indirectos. La operación generará 234 directos y 459 indirectos.

Indicó el alcalde que el hotel fomentará la creciente demanda de turismo médico. Con sendos centros de oficinas médicas en Bayamón, son muchas las personas que llegan de otros pueblos del país y del extranjero para atenderse acá. Muchas de esas personas necesitan quedarse más de un día y usualmente vienen con



El alcalde Ramón Luis Rivera y el gobernador Luis Fortuño, anunciaron esta semana la construcción a un costo de \$49.5 millones de un Hotel Hyatt Place.

acompañantes que no pueden pernoctar en el hospital. En vez de irse más lejos a un hotel de San Juan o Dorado, podrán estar aquí en Bayamón.

El otro turismo es el corporativo. La región de Bayamón acogió a empresas de Estados Unidos y locales de gran envergadura que requieren tener personal y directivos en las inmediaciones. Ahí también resultará útil el nuevo hotel.

En el turismo deportivo, Bayamón fue sede de varios eventos internacionales de calidad mundial. Se aproximan otros y cada vez que eso sucede llegan gran

pos junto con los atletas, que generan economía en Bayamón si no tienen que necesariamente hospedarse en San Juan u otras partes del país.

El alcalde explicó que la idea original de traer un hotel de esa envergadura a Bayamón fue de su padre cuando fue alcalde.

De paso, Bayamón abrirá una Oficina de Promoción Turística. Esta se encargará de mercadear las atracciones turísticas disponibles para nuestros visitantes. Entre estas, los museos de arte, la Estrella del Norte, el Parque de las Ciencias y el de los niños, el campo de golf, el Paseo Lineal Río Bayamón y el centro de tenis.

